

Alejandra del Moral y Defina Gómez se declaran ganadoras de la elección en el Edomex

Minutos después del cierre de casillas en el Estado de México, Alejandra del Moral y Delfina Gómez se declararon ganadoras de la elección a gobernadora de la entidad.

"Seré respetuosa de los resultados", sostuvo la candidata de la alianza Va por México, rodeada por Alejandro Moreno, Jesús Zambrano, Marko Cortés, Santiago Creel y Rubén Moreira.

Casi al mismo tiempo, Delfina Gómez, candidata de Juntos Haremos Historia, acompañada por Mario Delgado hizo lo propio.

"La maestra Delfina Gómez Álvarez será la nueva gobernadora del Estado de México", dijo Mario Delgado, presidente de Morena.

https://www.elsoldemexico.com.mx/republica/politica/elecciones-edomex-2023-alejandra-del-moral-y-delfina-gomez-se-dicen-ganadoras-de-la-gubernatura-10170295.html